
Editorial

Ingobernabilidad. Hay un enorme desconcierto sobre que va a pasar después del 21 de agosto. Nadie parece querer hacer planes para septiembre porque "quien sabe que estará pasando en el país".

Se organizan reuniones para discutir que podemos hacer los ciudadanos para evitar un enfrentamiento que podría conducir al caos. Se reúnen intelectuales, politólogos y políticos para ponerse de acuerdo en como, como grupo plural, pueden evitar un choque de ferrocarriles.

Sólo el PRI parece estar tranquilo o por lo menos así lo expresó el secretario general de ese partido. Ruiz Massieu asegura que no pasa nada, que todo está bajo control, que el gobierno, los nueve partidos y el IFE van a resolver sin problema cualquier situación que se presente con motivo de las elecciones.

En entrevista radiofónica hizo un comentario muy interesante. Dijo que durante muchos años el pueblo de México había demandado un Estado más democrático y un juego político más amplio, que diera cabida a las diferentes corrientes ideológicas.

Se elaboraron las leyes -dijo- que conducirían a esto y que darían transparencia a las elecciones; que las leyes y el IFE garantizaban la legalidad del proceso electoral; que ya estamos ejerciendo la democracia que tanto habíamos pedido.

Y dijo "Ahora que ya la tienen, se asustan".

¿Será? ¿O será que no estamos seguros de tenerla? *Jem*